
Union Berlin
Beitrag von „hacklberry“ vom 6. Juli 2019, 00:38

Zitat von Albakiller 

Kennt sich jemand finanziell bei denen aus? Habe nur mal gelesen mit dem Stuttgart
Präsi und seinem komischen Unternehmen, welches mehr partizipiert am Aufstieg als
beim Stuttgarter Abstieg.  Subotic und Gentner, solche Transfers hätten mir letzte
Saison gefallen...

Meint ihr sie können das Düsseldorf 2.0 werden?

Es hat geheißen, dass sie mit einem Lizenzspieleretat von 40 Mio für die kommende Saison
planen.

DüDo hatte letztes Jahr wohl ca. 33 Mio. Woher das Geld kommt? Gute Frage. Der
Hauptsponsor ist vom Betrag auch eher am unteren Ende anzusiedeln, die
Zuschauereinnahmen eh.

Gentner, Subotic und Ujah werden sicherlich finanziell ganz vorne dran sein. Ich gehe schwer
davon aus, dass es in der Mannschaft doch ein massives Gehaltsgefälle gibt. Das wird
interessant wenn es mal nicht ganz so toll läuft wie sich das dann entwickelt.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/767-union-berlin/?postID=2940175#post2940175

https://www.glubbforum.de/forum/thread/767-union-berlin/?postID=2939981#post2939981
https://www.glubbforum.de/forum/thread/767-union-berlin/?postID=2940175#post2940175

